

AGENDA SEMANAL
Semana del 17 al 21 de marzo

Nombre profesor jefe	Valeria Lopez
Horario de atención de apoderados.	Miércoles 15:30 a 16:30
Inspectora a cargo	Fabiola Hidalgo

FECHA	Recomendaciones semanales:
SEMANA 17 AL 21 DE MARZO.	Lenguaje verbal: <p>Esta semana se trabajara rimas para así ayudar a desarrollar su lenguaje, memoria y concentración.</p> <div data-bbox="561 736 1019 991" data-label="Image"> </div> <p>También Identificar a través de imágenes el sonido vocálico A de las palabras, las actividades se realizan a través de juegos apoyados de un ppt y con la ayuda de imágenes.</p> <p>Identificar sonidos inicial vocálico A de las palabras, las actividades se realizarán a través de juegos apoyados de un ppt y con ayuda de imágenes que los niños y niñas podrán manipular.</p> <p>Recordaremos la rima aprendida el día lunes e incorporaremos algunas nuevas y realizaremos juegos relacionados con las rimas.</p> <div data-bbox="626 1365 1011 1744" data-label="Image"> </div>
	Pensamiento Matemático: <p>Esta semana realizamos en conjunto diferentes juegos que los ayuden a realizar patrones corporales, para lograr que al finalizar la clase cada uno de los niños y niñas sea capaz de crear su propio patrón corporal.</p> <p>Recordamos lo visto la clase anterior y realizamos patrones simples con material concreto que se encuentra dispuesto en la sala.</p> <p>Realizaremos diferentes juegos que nos permitan trabajar la noción espacial DENTRO Y FUERA, al finalizar realizaremos el ejercicio con material concreto.</p> <p>Realizamos diferentes juegos donde podremos identificar la noción ARRIBA - ABAJO, al finalizar realizaremos una actividad la cual deberán trabajar en las pizarras mágicas.</p>
	Exploración del entorno natural: <p>Durante las clases comentamos de manera grupal ¿para qué sirven las plantas? ¿Cómo nos ayudan las plantas a nuestro planeta? ¿Cómo podemos cuidar las plantas? etc. observamos videos relacionados.</p>

Se invitara a cada niño con la ayuda de una lupa van a observar una planta para que así se vea cada detalle de esta, luego comentan de manera grupal y dibujan en papelógrafo en grupo.

Exploración del entorno socio cultural:

Para comenzar las actividades de la semana nos reunimos en círculos en la sala y conversamos de la familia, cada uno de los niños y niñas mostrara una foto de su familia y nos contara quienes son y qué rol cumple cada uno de ellos en sus vidas.

Recordamos lo conversado la clase anterior con respecto a la familia y comentamos cuál es la actividad que más nos gusta realizar en familia, luego de eso los niños y niñas deberán dibujarla.

Inglés/ Taller de Inglés

Conoceremos los colores en inglés a través de música,bailes y canciones.



Corporalidad y movimiento:

Durante las clases de esta semana realizan actividad de motricidad fina, rellenan con pelotitas de papel volantín diferentes figuras.

También realizaremos diferentes tipos de ejercicios como por ejemplo saltar, correr y bailar con un elemento para así ejercitar su cuerpo.

Lenguaje artistico:

Realizaremos esta semana un dibujo con lápiz de cera, el dibujo tendrá por nombre “Mi colegio”

Convivencia y ciudadanía:

Esta semana realizaremos diferentes juegos para favorecer un propósito en común y puedan realizar un buen trabajo en equipo.

Taller de motricidad y vida saludable:

Esta semana conversaremos de los alimentos que favorecen la alimentación saludable y que nos ayuda a mantenernos sanos y fuertes y lo importante que es acompañarlo de un buen ejercicio y que debe ser constante para toda nuestra vida, luego realizaremos algunos ejercicios que nos ayudarán a sentirnos sanos y fuertes.

Taller de motivación a la lectura inicial:

Escucharemos diferentes cuentos durante la semana para favorecer la comprensión lectora de los niños y niñas y aumentar su curiosidad y ganas por iniciar la lectura y a su vez aumentar su imaginación.

Taller de desarrollo emocional:

Durante esta semana en el taller conoceremos el cuento el monstruo de colores, realizaremos preguntas sobre el cuento y sobre sus emociones y cual es el color que mas los identifica , comentan que les parece el color de la alegría o si les gustaria cambiarlo y porque.



CURSO: Pre Kinder

	Taller exploradores del mundo:
	Durante este taller comentaremos sobre los fenómenos de la naturaleza cual son los que ellos conocen y conoceremos algunos más que ellos no han visto, comentaremos porque se producen y qué podemos hacer nosotros en caso de estar en uno de ellos, también realizan dibujos de estos.
Aspectos generales	<p>Información: Citación de apoderados: - Apoderado de Oriana Rodriguez 15:30 - Apoderado de Deynee Barrios. 16:00</p> <p>Ruego por favor, <u>puntualidad y asistencia a las atenciones de apoderados</u>. Si no puede asistir, <u>justificar con anticipación</u>, pues así da el cupo para atender a otro apoderado.</p> <p>Recuerde además: 1.- Enviar certificados médicos a: justificaciones.asistencia@colegiosamarckmann.cl . Si lo traen en papel, dejarlos en secretaría. 2.- Revisar diariamente el estuche y verificar que tenga los útiles solicitados: 2 lápices grafitos, lápices de colores, goma de borrar, pegamento en barra, tijera, regla de 29 cm, plumón para pizarra y un lápiz bicolor (rojo/azul).</p> <p>Se despide cariñosamente. Valeria Lopez.</p> <p style="text-align: center;">Profesora jefe.</p>